

## Salut à toi, ami Moodleur

Que de temps a passé depuis notre dernière rencontre devant le couvent des Jacobins. C'était à Rennes. En 2019. Un dernier au revoir, physique, réel, avant de regagner nos contrées emmenant avec nous l'amertume de la fin d'un Moodlemoot et l'excitation du prochain. Symbole d'une perpétuelle émulation. Une autre vie.

Nous prenions alors nos quartiers d'été avec le sentiment du travail accompli et la tête remplie de nouvelles techniques et informations à installer, tester, propager, transmettre dans nos institutions respectives dès la rentrée suivante. Les yeux remplis d'étoiles, de badges, d'openbadges...

Mais voilà, l'histoire on la connaît et nous avons dû nous adapter. Utiliser des outils plus ou moins imposés pour pallier à l'arrivée massive de l'enseignement dématérialisé. Sans réelle concertation. « Fais place petit, on va te mettre du GAFAM à la sauce RGPD parce que les pros, ils savent faire ! ». Et non ! Il a fallu trouver des patchs, des astuces, des solutions afin d'améliorer, en temps réel, la robustesse technique et la souplesse fonctionnelle de nos dispositifs. Montrer que nous venions de métiers pluridisciplinaires et visionnaires. Et que même en naviguant à vue, sans réelle feuille de route, s'en remettre à nos compétences et notre fibre patriotique a permis d'éviter le tsunami lié à la méconnaissance d'une plateforme pédagogique protéiforme. Il fallut encore s'adapter car Moodle est un élément central dans le fonctionnement de nos nouvelles organisations institutionnelles.

Mais une part d'ombre demeure. Une sensation que plus d'outils interconnectés couplés à une distanciation et un couvre-feu qui n'en finit pas, nous ont enlevé des libertés fondamentales propres à nos métiers, l'échange et le partage.

Il apparaît vital de recréer du lien. De partager à nouveau nos retours d'expérience, nos bonnes pratiques, nos erreurs, nos doutes, nos joies, nos peines... pour qu'ensemble nous portions l'émergence du nouvel enseignement numérique. L'Eldorado !

Et si la rencontre physique, réelle, nous apparaît toujours aujourd'hui comme utopique, continuons à faire ce que nous avons toujours fait, être au cœur des évolutions pédagogiques numériques. En tenant compte des contraintes sanitaires locales comme internationales, servons-nous de nos compétences pour contribuer et participer au 1<sup>er</sup> e-Moodlemoot FR.

**Pour redonner vie au Supermoodleur qui est en nous.**

Allez viendez...